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推薦委員会は、改選され

る役員、委員、北海道看

護協会・日本看護協会の

代議員及び予備代議員を

推薦する役割で活動して

おります。毎月の委員会

では公正公平に推薦を行

うために、委員 6 名で話

し合いをしております。

今年度も支部の皆様の力 

 

をお借りして、推薦活動

を行っていきたいと思い

ますので、どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

助産師職能委員は、現在、

3 名で活動をしています。 

活動内容は、研修会の企

画・運営です。他支部の

協力を得ながら、5 月には

参加者 100 名規模の研修

会を終えました。今後も、

皆さまの希望に沿った研

修会開催のために取り組 

 

 

みます。どうぞ宜しくお

願いいたします。 

 

前年からの委員4名と新任

委員3名の計7名で活動を

スタートしています。毎月

第2水曜日の18時より北海

道大野記念病院さんに会

場をお借りして委員会を

しています。目下のところ、 

8月に開催予定の研修に向

けてテーマ・内容について

検討中。笑顔で働き続ける

ことができること・受講し

て元気が出るような内容

にしたく、協議しています。

仕事が終わってからの活

動ですが、ゆったりとした

雰囲気で行っています。 

 

保健師職能委員です。 

委員長は E-care 訪問看護

ステーションの嶋貫が務

め、札幌医科大学保健医療

学部の上田、新委員のほっ

とタイム高橋の 3 人で行 

なっていきます。 

それぞれが歩んできた経

験や知識を分かち合いな

がら、より良い保健師職能 

 

委員にしていきたいと思 

います。 

よろしくお願いいたします。 
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働き続けられる職場づく

り推進委員会は、患者や利

用者の健康を増進してい

く役割を担っている看護職

がいきいきと働き続けら

れることを推進する活動

を行っています。活動内容

としては、小規模施設間交

流研修のとりまとめや、9

月 9日には「アンガーマネ

ージメント」に関する研修 

 

も予定しています。その

他、WLBや院内暴力対策、

たばこ対策などの知識の

普及活動も行っています。 

 

 

平成 29 年度 

役員・委員会紹介 
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広報出版委員です。活動内

容は札幌第二支部のホー

ムページを作成し、研修案

内・研修報告を行なってお 

 

ります。5月は「看護の日」

7月には社会福祉協議会主

催の「健康祭り」で地域に

赴き健康相談を行い、看護

協会の広報活動をしてお

ります。今後も会員皆様の

お役に立てられる情報を

発信していきたいと思い

ますのでよろしくお願い

いたします。 

 

《 編集後記 》 
 

今年はどんな夏になるのだろうか・・・。 

会員の皆様におかれましては如何お過ごしでしょうか。 

平成２９年度に入り２度目の「あじさい」の更新を各委員会の紹介、第二支部で行なった「看護の日」

の報告を掲載いたしました。 

これからも支部活動報告、研修案内を随時更新いたします。         

広報出版委員  Ｔ・Ｈ   

 

「看護の日」健康相談   開催日：平成 29 年 5 月 13 日(土) 

平成 29年 5月 13日、イトーヨーカドー琴似店ト

ライアングル広場にて、「看護の日」のイベントを

開催いたしました。血圧、体脂肪と BMIの測定、健

康相談を実施し、来ていただいた方には、ボールペ

ンやミニタオルなどのグッズを差し上げました。 

 当日、開催直後から多くの方に立ち寄っていた

だき、お昼を過ぎる頃には 80 名を超え、参加人数

は 91名となりました。60歳～80歳代の方が全体の

半数以上を占めましたが、当日の最高年齢 91 歳と

いう方もいらして、その元気さに感心させられまし

た。 

 健康相談では、皆さんが食事や運動に興味を持

ち、ご自分の健康に留意しながら生活されている様

子をうかがうことができました。「相談に乗っても

らってよかった。ありがとう」「色々測ってもらっ

てお土産までもらえるの？」と感想をいただき、看

護師として、少しでもお力になれたことを嬉しく感

じた一日となりました。 

 

教育委員会は、9 名の委

員で構成されています。

毎月第一木曜日に委員会

を開催し、研修の企画内 

 

容について検討や反省、

評価を話し合っています。

今年度は、「ステップアッ

プ看護研究」を企画して

います。より多くの方に

参加していただき、参加

満足度の高い研修となる

よう委員一同、取り組ん

でいきたいと考えており

ます。どうぞよろしくお

願いします。 

 

 


